
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0129/2021 

öffentlich 
 

 

Titel: zum Zustand des Knieperteiches 
Einreicher: Ute Bartel, SPD-Fraktion 
 
 

Federführung:  Fraktion SPD Datum: 08.11.2021 

Bearbeiter: Bartel, Ute   

 

Einreicher: Frau Bartel   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 
1. Wie konnte es zur zunehmenden Versandung des Knieperteiches kommen? 
 
2. Seit wann ist diese Entwicklung bekannt und warum wurde nichts unternommen, um die 
zunehmende Versandung zu verhindern? 
 
3. Was beabsichtigt die Stadt, um dieser Entwicklung in Zukunft entgegenzuwirken? 
 

 
Begründung: 
 
Öffentliches Interesse. 
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